

Beachvolleyball Ortsmeisterschaft 2011

23.08.2011 23:30 von Bernhard Brandstetter

Sonne, Sand, Stimmung pur und Regen - Ein fast perfektes Grand Slam ...





Die Sektion Beachvolleyball veranstaltete im August die Beachvolleyball-Ortsmeisterschaft, wo es heuer zu einer Rekordteilnehmerzahl von 14 Mannschaften kam. Der Spielmodus wurde dabei so ausgewählt, dass es eine Vorrunde innerhalb von drei Wochen zu spielen gab und einen Finaltag, an dem die Platzierungsspiele stattfanden. So haben knappe 4 Wochen lang intensive und spannende Spiele am Beachvolleyballplatz in Klam stattgefunden.

Erfreulicherweise konnten auch 2 Mannschaften aus unseren Nachbargemeinden Saxen und Bad Kreuzen dazu überzeugt werden, bei unseren Ortsmeisterschaften teilzunehmen. Für die Zukunft hofft man, eventuell noch das eine oder andere Team für die Ortsmeisterschaften gewinnen zu können.

Ergebnisse:

Ortsmeister 2011: Die Piraten (Hannes Fürnhammer, Christoph Fürnhammer, Lukas Fürnhammer)

2. Platz: Team Tischtennis (Michael Achleitner, Markus Panhofer, Dan Neatu)

3. Platz: Mansteverin (Manfred Weber, Stefan Fraundorfer, Severin Fraundorfer)

Die Sektion Beachvolleyball bedankt sich bei allen TeilnehmerInnen und HelferInnen, die beim Turnier mitgewirkt haben und hofft, nächstes Jahr wieder Alle bei den Ortsmeisterschaften begrüßen zu dürfen.

